

Après une série de rencontres avec les personnalités de Yokohama, le ministre a visité l'école primaire de Kasama à Yokohama dont les élèves continuent l'échange avec ceux de EPP Suru Léré à Cotonou. Le ministre lui-même a pris le déjeuner scolaire avec des élèves. Au Japon, la cantine scolaire est mise en place sur tout le territoire de l'archipel et les élèves eux-mêmes s'occupent de dresser le couvert, arranger un mets dans une assiette et débarrasser à la fin du déjeuner. Cela donne aux élèves une notion de responsabilité et de coopération. Par ailleurs, après les cours, tous les jours, les élèves font le ménage dans leur salle de classe.



<Ministre AGBENONCI avec les élèves. Exécution du hymne national du Bénin en français par les élèves>

Le ministre AGBENONCI a aussi pris le petit-déjeuner avec les membres de la Ligue d'amitié parlementaire Japon-Bénin dont M. Katsuei HIRASAWA, président de la Ligue parlementaire. Dans le contexte de la coopération avec le secteur privé, il a rencontré plusieurs entreprises japonaises telles que TOYOTA-TSUSHO et MARUBENI. Avec MARUBENI. Cette dernière vient de signer un mémorandum d'entente en mai avec le Gouvernement du Bénin, dans le domaine du textile, et mettra en place une usine de textile au Bénin.

Le ministre s'est aussi entretenu avec plusieurs dirigeants des institutions chargées de la coopération comme la JICA, la JETRO, la JBIC (Banque Japonaise du Commerce International) et le NEXI (Nippon Export and Investment Insurance) afin d'attirer davantage l'investissement japonais au Bénin.



<Photo de famille avec l'équipe de MARUBENI>